

Antrag Nr. 04-F-04-0003
REP- Fraktion

Betreff:

Sachstandsbericht über die Bebauung des Geländes der ehemaligen Hauptpost
- Antrag des Fraktionsstatusinhabers DIE REPUBLIKANER vom 17.03.2004 -

Antragstext:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

Der Magistrat wird um einen Bericht über den Sachstand der Bebauung des Geländes der ehemaligen Hauptpost gebeten.

Der Bericht soll insbesondere auf die folgenden Fragen eingehen:

Wann ist definitiv mit dem Baubeginn zu rechnen?

Welchen Umfang und welche Gestaltung wird die Bebauung haben?

Sind mit dem oder den Eigentümern verbindliche Absprachen über eine zeitnahe Beseitigung dieses Schandfleckes an exponierter Stelle in unserer Stadt getroffen worden?

Begründung:

Wiesbaden, 17.03.2004

M. O. Enderes
Fraktionsvorsitzender